



たくさんの支えがあってこそ

生活指導主任

市毛 大子

本校では、毎年3月に「卒業を感謝する会」を行っています。卒業を控えた6年生が、お世話になった方々に感謝を示し、自分たちの成長を振り返るための行事です。

会に向け準備を進めていくと、保護者や地域の方、学校の職員等、自分の成長に多くの大人の支えがあったと気付きます。そして、その気付きにより、子どもたちは、また一步成長していくのです。

子どもは成長するにつれ、「一人で何でもできるようになってきたんだ」と思いがちです。でも、決してそうではありません。本人の努力はもちろんありますが、周りの多くの大人が、認め、励ましてきたからこそ、成長することができたのです。

多くの大人が関わることが、一人一人のより良い成長につながります。どうぞ今後も、ご自分のお子さんと同様に、戸山小学校の子どもたちを温かく見守り、励ましていただけますと幸いです。今年度も、生活指導についてご協力をいただきありがとうございます。来年度もよろしく願いいたします。

「自ら感じ、考え、行動する児童の育成」

研究主任

西田 かおり

今年度、本校では昨年度に引き続き、「自ら感じ、考え、行動する児童の育成」を研究テーマとし、生活科、総合的な学習の時間について研究をしてきました。戸山小学校の子どもたちは、とても素直で、何事にも一生懸命頑張ることができます。そのよさを生かし、さらに主体的に学び、自分の力で課題を解決することができるように、実践授業を通して研究を進めてまいりました。

低学年では、自然や自分の成長に目を向けて、話し合いを通して様々なことに気付くことができました。中学年では、身近な地域や課題に着目し、課題解決のために自分たちが考えた解決方法を実践することができました。高学年では、社会や将来について考え、自分たちができること、調べたいことを中心にグループで協議し合い、自分の考えを深めることができました。

1年間の研究を通して、素晴らしい児童の変容を見ることができました。しかし、研究に終わりはありません。今後も、一人ひとりの子どもたちのために、研究に励み続けていきたいと思っております。

学校だより NO.241 平成28年3月

戸山

新宿区立 戸山小学校

めざせ 100%

校長 山崎 涼二

学校アンケートの保護者の回収率が89.8%（児童数比）でした。たくさんの方々が学校教育に関心を寄せていただいていることがわかり感謝しています。この学校アンケートについて、先日、先輩の校長先生とお話をしているときに、『達成できる100%』について話題になりました。

私は校長になってから、校門で子どもたちと朝の挨拶を毎日してきたことは自慢です。もちろん、宿泊行事などで、学校にいないときはできませんが100%を達成していると思っています。これからも朝の挨拶は続けるつもりです。

しかし、先輩とお話をしているうちに、今までと同じではなく、ちょっとハードルを上げてみようと思いました。そして、この日からは「毎朝、子どもたちと笑顔で挨拶をする」と「笑顔」を付け足しました。自ら意識をして、努力すれば100%にできることだと思ったからです。

ご家庭でも、子どもたちと話し合っ「めざせ100%」に取り組んでみてください。努力して達成したことは、自信につながります。また、次への意欲にもなります。内容を、各家庭で話し合っ取り組んでくださると嬉しいです。

また、今後の学校アンケートも回収率を100%にしたいと考えています。しかし、これは、全保護者の方々にご協力していただかなくてはなりません。今年いただいたご意見に真摯に向き合い、改善すべきところは改善し、皆様のご協力を得られるように努力していきます。ご協力よろしく願いします。

お知らせ

保健関係の様式が新年度（4月）から、新しい様式に変更になります。詳しくは、各学年3月号の学年だよりに掲載してありますのでご覧ください。

